

Argentré. Familles rurales propose neuf activités différentes



Le nouveau bureau de Familles Rurales, élu à l'issue de l'assemblée générale. Deux nouvelles bénévoles, Anne Marie Marteau (debout en blanc) et Roselyne Renard-Réauté (debout en vert) sont entrées dans le bureau. © Ouest-France

Vendredi 23 novembre avait lieu l'assemblée générale de Familles Rurales. Marie-Noëlle Thuault, une des deux coprésidentes avec Marie Odile Rivière, a présenté les neuf activités proposées par l'association, qui vont du bien-être aux travaux manuels, en passant par des activités cuisine. « **Cette association comptait pour la saison passée 134 adhérents** », a-t-elle précisé.

Le bilan financier présenté par la trésorière indique un différentiel positif de 3 980 €.

Côté élections, Brigitte Dubray et Marie-Noëlle Thuault faisant partie du tiers sortant, ont été reconduites dans leurs fonctions et deux nouvelles bénévoles se sont fait connaître : Anne-Marie Marteau et Roselyne Renard-Réauté.

À noter la sortie de Gisèle Heurtault qui a été félicitée pour ses dix années passées au sein du bureau.

La soirée s'est terminée par une intervention sur la cybersécurité, faite par l'adjudant Sébastien Plumas, gendarme référent dans ce domaine.